

Elección de Representante de los Estudiantes ante el Comité de Bienestar Universitario 2025 - 2027

Jhaider Ariza

Facultad de Ingenierías Fisicomecánicas

UIS pa' todos

f con-ciencia UIS d conciencia_uis @ concienciauis @ jhaider.ariza

27 Día de votación: 27 de marzo de 2025

Propuestas

Jhaider Giovanni Ariza Moreno

Facultad de Ingenierías Fisicomecánicas

Facebook: con-ciencia UIS

Tiktok: conciencia_uis

Instagram: concienciauis

Instagram: jhaider.ariza

Soy Jhaider Ariza, candidato a la representación ante el Comité de Bienestar Universitario. Quiero dirigirme a cada uno de ustedes con un mensaje claro y directo: mi compromiso es con el bienestar de nuestra comunidad. Sé que la vida universitaria no es solo asistir a clases y presentar exámenes, sino que también enfrentamos desafíos económicos, de salud y de bienestar en general. Mi objetivo es asegurar que todos los estudiantes tengan acceso a mejores oportunidades y apoyo en su paso por la universidad, porque nadie debería ver sus estudios afectados por falta de recursos o acompañamiento.

Por eso, presento un conjunto de propuestas realistas y alcanzables, enfocadas en mejorar la calidad de vida dentro de nuestra institución. Desde el acceso a comedores y ayudas económicas hasta el fortalecimiento de la salud y el bienestar en todas nuestras sedes, quiero que cada estudiante sienta que en la UIS hay apoyo para seguir adelante.

I. Cupos pa' los que son

Sabemos que muchos compañeros enfrentan dificultades económicas, familiares e incluso problemas de salud que ponen en riesgo su continuidad en la universidad. No es justo que alguien con ganas de estudiar y salir adelante se vea obligado a abandonar su carrera por falta de apoyo. Mi objetivo es fortalecer la gestión de apoyos económicos, asegurando que aquellos que realmente los necesitan puedan acceder a ellos de manera más eficiente y justa. Trabajaré para mejorar la transparencia en la asignación de cupos en comedores, auxilios de bienestar y otros beneficios, garantizando que los recursos lleguen a quienes realmente los requieren.

2. Combos pa' todos

Un estudiante bien alimentado rinde mejor. Es una realidad que la alimentación influye en nuestro desempeño académico, y no todos tienen la posibilidad de acceder a una dieta equilibrada. Por eso, proponemos facilitar la solicitud del combo saludable mensual mediante una plataforma web, eliminando trabas burocráticas y haciendo el proceso más rápido y accesible. La idea es que nadie se quede sin este beneficio por falta de información o por demoras innecesarias.

3. Comedores no te deja

Los comedores son un apoyo fundamental para muchos estudiantes, pero actualmente, aquellos que entran en estado de condicionalidad pierden este beneficio, afectando aún más su rendimiento académico. Queremos reformar el reglamento de comedores para garantizar que todos los estudiantes puedan acceder a este servicio, sin importar su situación académica temporal. En lugar de retirarles el apoyo, deberíamos enfocarnos en brindarles herramientas para mejorar su desempeño, porque nadie puede concentrarse en estudiar con el estómago vacío.

4. Bienestar pa' todos

Sabemos que las condiciones en las sedes regionales no siempre son las mismas que en la sede central, y eso no debería ser un obstáculo para el bienestar estudiantil. Mi compromiso es articular con las sedes para mejorar el acceso a los programas de bienestar, asegurando que todos los estudiantes, sin importar en qué sede se encuentren, puedan disfrutar de actividades deportivas, culturales y de apoyo emocional. Queremos fortalecer la comunicación con Bienestar Universitario para que las necesidades de cada sede sean escuchadas y atendidas de manera efectiva.

5. Prevención pa' todos

El acceso a productos de higiene y salud sexual no debería ser un lujo. Por eso, proponemos la instalación de dispensadores de preservativos, toallas higiénicas y tampones en los espacios de mayor afluencia de la universidad. Estos elementos son esenciales para la salud y el bienestar de nuestra comunidad, y garantizar su disponibilidad es una forma de apoyar a todos los estudiantes sin distinción. Además, promoveremos campañas de educación sobre salud sexual y reproductiva, rompiendo tabúes y asegurando que todos tengan la información necesaria para tomar decisiones responsables.

6. Salud pa' todos

La salud física y mental deben ser una prioridad en la universidad. No podemos permitir que el acceso a servicios médicos se convierta en una barrera para el bienestar estudiantil. Proponemos establecer un tope máximo en los costos de los servicios de salud dentro de la UIS, evitando que los estudiantes tengan que gastar dinero excesivo en atención médica. Además, queremos facilitar el acceso a consultas con especialistas de manera virtual, especialmente para los estudiantes de sedes fuera de Bucaramanga, garantizando una atención rápida y efectiva sin necesidad de desplazamientos.

¡Hagamos esto realidad!

Todo esto no es solo un discurso bonito. Son propuestas concretas, viables y pensadas para mejorar nuestra calidad de vida en la UIS. Pero para que se hagan realidad, necesitamos unirnos y trabajar juntos. Te invito a que me apoyes en esta elección, porque cada voto es una oportunidad para lograr cambios reales en nuestra universidad.

¡Vamos con toda por una UIS donde el bienestar sea prioridad para todos!